

Tema: Edulcorantes

Tapachula de Ordoñez a 13 de noviembre del 2020

Como se clasifican: por su origen natural y artificial, por su estructura(hidratos de carbono alcoholes) por su valor nutritivo y no nutritivo, por si valor calórico dietéticos y no dietéticos.



Se deben consumir: existen ciertas polémicas de los posibles daños a la salud que pudieran provocar los edulcorantes incluso se a mencionado que son cancerígenos.



El exceso de consumo de edulcorantes artificial puede ser perjudicial para la salud.



Que es un edulcorante: es un compuesto capaz de producir un sabor dulce en la boca y la facilidad de formar puentes de hidrogeno

Son aditivos alimentarios que confieren sabor dulce a los alimentos

